
質 問 事 項 一 覧 表 

令和６年２月 28日（水）午前 10時開議  

順序 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 

１ 佐藤 優子 議員 １ 水産業の現状を踏まえた「海業」導入と当市の観光施策について 

⑴ 水産業の現況及び今後の見通し並びに支援体制などの取組に

ついて 

⑵ 「海業」推進について 

⑶ 市内のＤＭＯとの連携について 

⑷ 「宿泊税」の導入について 

２ 誰もが生きやすい社会・男女共同参画の推進について 

⑴ 男女共同市民会議「おおふなと市民ミーティング」について 

① 今年度の総括と課題について 

② 来年度の目指すべき方向性について 

⑵ 「困難な問題を抱える女性への支援に関する法律」について 

① 法律の施行に伴う庁内の支援体制を含めた現状との変更

について 

② 「婦人相談員」の市民の認知度と相談件数及び相談内容な

どの実態について 

２ 渡辺  徹 議員 １ 新しい地区コミュニティの形成に係る取組について 

⑴ 目指すまちづくりについて 

⑵ 現状の課題について 

⑶ 進捗状況と今後のスケジュールについて 

⑷ 市議会からの提言に対する回答と取組状況について 

① 市民協働のまちづくりについて 

② 役員の担い手不足及び負担感の軽減対策について 

③ 財政的な支援策の充実と財政規律について 

④ 地区運営組織の役割分担や支援策について 

⑤ 集落支援員や市民活動支援センターの活動強化について 

２ 防災学習について 

⑴ 防災学習ネットワーク形成基本計画の取組の現状と今後の展

開について 

⑵ 能登半島地震による被害地域との連携について 

３ 

 

 

 

 

 

宮﨑 和貴 議員 

 

 

 

 

 

１ 高齢化が進む状況下における交通サービスの在り方について 

⑴ タクシーチケット事業の現状について 

① 交付者数の推移について 

② 使用状況について 

⑵ デマンド交通の現状について 

① 利用者数について 



順序 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 

３ 宮﨑 和貴 議員 ② 利用者の傾向や多い降車場所について 

⑶ 市内における交通サービスの課題と見通しについて 

① タクシーチケット事業の課題について 

② デマンド交通の課題について 

③ 既存の公共交通サービスとの重複地域について 

④ 今後の事業運営の見通しについて 

４ 伊藤 力也 議員 １ ふるさと納税について 

⑴ 昨年度より増額となっていることへの対応の見解について 

⑵ 返礼品を扱う市内の業者に対する経済効果について 

⑶ 当市からのふるさと納税寄附の現状と住民税等の事務手続き

について 

２ ホタテ養殖のへい死について 

３ 森林環境譲与税について 

⑴ 令和４年度の経営管理権集積計画に基づく間伐等について 

⑵ 森林整備推進事業に関する対応について 

５ 東  堅市 議員 １ 学校教育政策について 

⑴ 児童・生徒に１人１台のタブレットを配備された学校での学び

の様子について 

⑵ 不登校の実態とその対応策について 

２ 林業・木材産業の成長産業化策について 

⑴ 森林経営計画や林道等の機能強化を進める対策の進捗状況に

ついて 

⑵ 森林の「レーザー計測調査」の活用について 

３ 協働のまちづくりについて 

⑴ 先行地区の取組の積極的な面と問題、課題について 

⑵ （仮称）「吉浜まちづくり振興会」における特徴ある事業につ

いて 

 

  



質 問 事 項 一 覧 表 

令和６年２月 29日（木）午前 10時開議  

順序 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 

１ 今野 善信 議員 １ 若者の雇用の場の確保について 

⑴ 今年度高校卒業予定者の気仙管内への就職状況及びＵ・Ｉ・Ｊ

ターンの状況について 

⑵ 求人数に対する就職希望者のここ数年の傾向について 

⑶ 若者が管外に就職する要因と６次産業化の取組について 

⑷ 企業、学校、研究開発機関、サテライトオフィスなどの誘致の

意義・効果について 

⑸ 企業誘致への対応状況及び課題、展望について 

⑹ 企業誘致の具体的な活動の展開について 

２ 熊谷 昭浩 議員 １ 地域医療・介護サービスの充実について 

⑴ 県立大船渡病院及び救命救急センターにおける医師等の配置状

況と支援策について 

⑵ 地区版の地域助け合い協議会による取組の現状と具体的な支援

策について 

⑶ 高齢者介護施設における介護職員等の充足状況と人材確保に向

けた具体的な支援策について 

２ 震災の教訓を生かした多重防災型のまちづくりについて 

３ 観光資源の広域化によるインバウンドの取り込みについて 

３ 船野  章 議員 １ 診療施設勘定に係る諸問題について 

⑴ 国民健康保険（診療施設勘定）の基本的な見通しについて 

⑵ モバイルクリニック導入の方向性について 

２ 地域公共交通の在り方について 

３ モンキードッグ導入の見通しについて 

⑴ 最近の動向について 

⑵ 将来の展望の具体論と方向性について 

４ 肋骨道路の方向性と見通しについて 

⑴ 国道 107号改良の見通しについて 

⑵ 県道日頃市・上有住線改良の捉え方と岩手県との連絡調整や要  

望等における反応について 

５ 市長の市政に係る方向性と渕上カラーについて 

⑴ 市政に対する思い入れについて 

⑵ 来年度予算編成に当たっての渕上カラーについて 

４ 

 

 

山本 和義 議員 

 

 

１ 県立大船渡病院の医療体制の現状と強化について 

⑴ 医師や看護職員等の充足状況やその評価及び増員に向けた取組

の内容と成果並びに今後の目標と見込みについて 



順序 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 

４ 山本 和義 議員 ⑵ 総看護師長の人事異動が求められる事態について 

２ 吉浜の太陽光発電事業への市有地賃貸の可否に係る市長見解等に

ついて 

⑴ 記者会見での発言を具現化する取組状況と事業者への意思疎通

について 

⑵ イヌワシの保護について 

３ 市長の所信表明の結婚支援、生活困窮者支援について 

⑴ 結婚支援の現状と支援内容等について 

⑵ 生活困窮者へのアウトリーチ支援事業の具体的内容について 

５ 滝田 松男 議員 １ 市長の政治姿勢について 

⑴ 市民生活と地域経済を守るための新年度の具体策について 

⑵ 養殖漁業の現在の被害状況について 

⑶ 漁業被害に対する具体的対策及び関係団体との協議等について 

⑷ 禁輸措置の影響を受けている漁業者の支援に係る国と東京電力

への対応について 

２ 学童保育における保護者の負担軽減策について 

⑴ 経済的な負担及びその軽減策について 

⑵ 運営に係る負担軽減について 

⑶ 保育料や支援員の労働条件等がクラブによって異なることにつ

いて 

 
  



質 問 事 項 一 覧 表 

令和６年３月４日（月）午前 10時開議  

順序 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 

１ 菅原  実 議員 １ 椿サミットと中学校吹奏楽部について 

⑴ 令和７年度に末崎中学校と統合予定の大船渡中学校の吹奏楽

部の練習場所について 

⑵ 指導者の確保について 

２ 森   操 議員 １ 綾里地区の水道施策の再検討の必要性について 

⑴ 三陸鉄道の敷地を利用した送水設備敷設の実現に係るボトル

ネックについて 

⑵ 三陸鉄道の協力について 

⑶ 具体的な工事発注の手法について 

⑷ 気候変動の非常事態への備え対策及び安心・安全を保障する送

水設備について 

２ 当市の中小企業の社員の賃上げ取組の推進について 

３ 中小企業の駆け込み寺の広報案内について 

⑴ 財産の差押えや換価（売却）などを迫られている事業所の実態

について 

⑵ 広報案内の手法について 

 

 

 


